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Si è svolta questa mattina, all'interno della Sala dei Sindaci al Palazzo di Città, una 
conferenza di servizi sulle problematiche e sulle prospettive riguardanti la località 
balneare di  Borgo Bonsignore.  Presenti  alla conferenza,  il  sindaco Carmelo Pace, 
l'assessore  Baldassare  Tramuta,  il  Dirigente  Salvatore  Ganduscio,  componenti 
dell'ufficio manutenzione, del Comitato Borgo Bonsignore, della Consulta Comunale 
Borgo Bonsignore e, inoltre, rappresentanti  della Girgenti Acque (ing. Antronalo), 
della Sogeir (dott. Mattaiano) e dell'Enel (dott. Sclafani).
“Nonostante  l'estate  sia  ancora  lontana –  afferma  il  sindaco  Carmelo  Pace  – 
abbiamo già iniziato ad occuparci della manutenzione delle nostre località balneari.  
La conferenza di oggi è servita per pianificare tutti gli interventi e le problematiche  
da risolvere inerenti Borgo Bonsignore: dalla manutenzione generale alla pulizia,  
dai  vari  servizi  utili  al  cittadino  alle  prospettive  turistiche  future.  Sono  molto  
soddisfatto,  perché  abbiamo riscontrato  la  totale  disponibilità  di  tutti  i  presenti,  
affinché Borgo Bonsignore diventi centro d'attrazione per i turisti”.
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